

### La République du Centre, 4 janvier 2016

**PERSONNALITÉS.** L'UFC-Que choisir Orléans a fêté en 2015 ses 40 ans. L'association a été créée en 1975, sous le nom Ucao-UFC, par un petit groupe de bénévoles souhaitant s'investir dans la défense des intérêts des consommateurs. Dans le compte-rendu du premier conseil d'administration, on trouve des noms encore connus aujourd'hui, comme celui de Marie-Madeleine Mialot (PS), ancienne vice-présidente de la région, et Jean-Pierre Sueur (PS), actuel sénateur du Loiret. ■